

Témoignages de joueurs

Problème de casino

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/03/2013 à 17:01

Bonjour,mon problème est simple:je ne peux pas dire que je suis accro au casino par la fréquence de mes visites mais quand j y vais je me ruine:pour exemple j ai joué ce dimanche 1800euros et un total de plus de 6000 en 4 mois.Quand je me retrouve le lundi je suis complètement déprimé et me dit que je suis qu un pauvre con mais quand je suis devant la machine je n arrive plus à me contrôler et même si il m arrive de gagner je rejoue tout....j avais fait la démarche auprès du ministère de l intérieur pour me faire interdire il y a 3 ans mais ne suis pas allé jusqu au bout quand la police des jeux m a convoquégrosse erreur!j ai renvoyé ce lundi une autre lettre en recommandée et cette fois il est impératif que j aille jusqu au bout....voila ma triste relation avec le jeu.peut être d autres personnes se trouvent da s mon cas?